
 

 

     

Die unterzeichnenden Bezirksräte der Fraktion "ÖVP & BÜRGERFORUM JOSEFSTADT" stellen zur 
Bezirksvertretungssitzung am 24.11.2021 gem. § 24 GO BV folgenden 

ANTRAG 

BETREFF: Umstellung der Straßenbahnlinie 2 auf Niedrigflurgarnituren 

Der zuständige Stadtrat Peter Hanke für Finanzen, Wirtschaft, Arbeit, Internationales und Wiener 
Stadtwerke wird ersucht, die Wiener Linien damit zu beauftragen, eine komplette Umstellung der 
Straßenbahnlinie 2 auf Niederflurgarnituren mit den Wiener Linien durchzuführen. 

BEGRÜNDUNG: 

Auf der Straßenbahnlinie 2 (ehemals J) fuhren am 26.20.2001, also vor 20 Jahren, die ersten ULF 
Niedrigflurstraßenbahnen mit der Ankündigung, die damalige Linie J auf ebensolche Garnituren 
umzustellen. 
Bedingt durch Covid 19 sind die Einstiege direkt bei den FahrerInnen gesperrt und Menschen mit 
Kinderwägen, Gehhilfen und sonstigen Beeinträchtigungen müssen bei der mittleren Tür ein- und 
aussteigen. Oft kommt es hier zu sehr gefährlichen Situationen, wo Eltern oder kleine Kinder beim 
Aussteigen stürzen. Ein Warten auf die nächste Niedrigflurgarnitur ist aus Zeitgründen oft nicht 
möglich und in den Wintermonaten nicht zumutbar. 
Die Übergangszeit von 20 Jahren war für die JosefstädterInnen und alle anderen Fahrgäste des 2ers 
lange genug. 


